
Gemäß Erklärung der antragstellenden Fraktion wurde der Antrag durch die Behandlung 
des Themas unter TOP 5 für erledigt erklärt.  
 


